

今日に至り の後現在の 建物が昭和 年に開

若者定住と少子化が課題

会関係者や地域関係者が出席し、 育園のお別れの集い」が4月23日 土)午前10時から同園で市の主催 〈保育園の約50年の歴史に幕を閉 昨年度末で閉園となった「真人保

の地域住民が、アトラクションの見 引き続き親子連れで参加 アルバムな どを見て別 れを惜しん でいました。 真人保育

いました。 を惜し 施設見学が ョン後には、 育士による 式典と保 トラクシ

めた地域づくりを、「地域プランの作 今後の子育てや教育環境なども含

みんなで遊ぼう

さらにいろんな意見を出し合い、よ

真人町人口推計

も気軽に参加し、子供を地域で育て、

目標は地域の誰で

2005年(A)

平成17年

1,562

174

860

り住みやすい地域にしていけたらと

主体に声がけもあり 真人里地の南小中学校の保護者を &しゃべろう会 ママさん見習

デアや提言などが頂けると幸いです。

合計

合計

0~14歳

15~64歳

(A)

人の風

(令和 4年 5月25日) (全戸配布)

地域づくり 38号

発 行: 真人地区町内会長協議会 会長:瀧澤 功編集:渡邊良平 真人ふれあい交流館 Tel 86-3002

考えながらいい知恵を出し、ここを 利用方法について、 寄せられたご協力の賜物として感謝 すが、長い間この地の保育園の運営 としては非常に残念な結果でありま が続いてきたことには、皆さんから 地振興協議会の瀧澤功会長は、「地元 ます。今後、 式典で来賓挨拶を行った真人町里 この施設の使い道や 地域の皆さんと

拶を行い 拠点に盛り 上げて行き たい。」と挨 した。

会う機会もなく、 してご配慮を頂きました。

赤い太文字の()

1,008 (1,032)

(517)

209 (201)

239 (234)

99 (94)

2020年(C)

令和 2年

20%

34.7%

488

30.9%

18.8%

72 (81

5月15日 大会議室

みんなで始ぼう & L*バ3う会 ら真人ふれあい交(日)午前10時から月人ふれあいる日15日と子供18名の31

園後、昨年度は休園となり、年度末

に真人保育園の閉園でその役割を終

の急速な人口減少による少子化が進

令和2年度の5人の園児が卒

年度の53人をピークに減少

し、最近

人前後の園児が通園

平成

2

地の移動支援を考える会」に参加さ の場として設定されました。 事相談などの情報交換の話し合い れた30代~40代のママさん方が話 合いの機会を持ち、 子育てや悩み 会場使用などで瀧澤振興会会長か この会は先月開催された「真人里

2035年(F)

令和17年

599

20%

26.1%

246

28.5%

117

17.9%

203

10.5%

72 (60)

33 (43)

(627)

(117)

(185)

書きは前回推計値です。

(744)

2030年(D)

令和12年

720

40%

73.4%

316

54.2%

51.7%

224

6.7%

70 (61)

42 (52

138 (143)

(203)

報交換で親睦を深めました。

ママさん事情や情

子育て世代の

流館を会場に集ま

達も仲良く遊んでいる姿をみて改め う嬉しい声もあり「みんなで遊ぼう &おしゃべり会」を開催しました。 ことの大切さを実感しました。 て地域のつながり、 て間もない方も参加いただき、子供 これからママになる方や、お嫁に来 万もいて「また集まりたいね」と言 てまだあまり話したことのなかった 26日の会議では久しぶりの方、そし 真人のイベントもなかったので3月 らビレッジプランの策定事業の ても、子供の学年が違うとなかなか 八里地振興協議会 は、同じ真人にい 呼びかけ人の一人の丸山さん(草 さらにコロナ禍で 人と会って話す

2015年(B)

平成27年

1,206

30%

97

79.4%

639

34.6%

若者・子供は減少加 推計値を更新

地域データ(集落別)が、 に公表となりましたので、 今年の 5年

令和2年

に行われた

国勢調査 前2の

> 推計した真人町の人口推計を更新し てみました。

今回の令和2年の国勢調査値(黒字 です。その赤書きの令和2年数値と、 赤い太文字の数値が前回の推計値

数値と比較してみます。 口の差は24人の誤差でしたが、 歳以下の 口数値と15~ -の人口数値の 10人口数値の の歳

1.0% 40.6% -2.2% 44.4% 50.3% 53.4% 加速したもの 出生の減少(若家族の流出と 況は、前期・後 高齢者の状 く、誤差の範疇大きな差はな 期高齢者共に と考えられ 大

264 186 65~74歳 41.9% 前期高齡者 264 284 75歳~ -7.0% 後期高齢者 100 85歳~ 54 (B) -46.0% 高齢者率 39.0% 33.8% す。 道で気になる が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな が大きくな 推計されます。

移動支援等を 考える会から

真人ふれあい交流館

、講師まとめ概略 前回続き】

すけど、例えば、今ま と助かる。これ完全に か、こういうふうなサ 議論をしていった方が ながらないと思うんで 100%の解決にはつ いい。どう使っていく -ビスとか支援がある 移動支援、皆さんで

分になると言ったら結構賛同する 車両で月一回でもいいから、この地 子供たちのスポ少の送迎が親の負担 お年寄りの送迎はもちろんですけど、 の負担はかなり軽くなるんだけど、 区巡回させて、送迎するだけでも親 方がいらっしゃるんですね。(略) になっているんですね。あれが空き で10あった負担が半

場合は進めていくか検討いただきた 是非どういう風に真人里地の地区の 言うところが大事です。(略) ゃないのと思ったら、実験的にやっ みたいな話があります。色々な年代 もらうのが大事かと思います。 いと言うことで参考にして頂ければ いう仕組みを作るか、誰がやるかと これを考えて行く時にですね、どう 本格的にやってみて、 の移動支援ニーズと言うものがあっ にりしますので、 それの個別ケース その後、いけそうだとなったら こういう風にできるんじ 実施を考えて

> と言われているものなんですけど、 金を払って公共サービスを受けて、 って皆さん仰ってましたが、結局で これが先ほど渡邊さんの方からの人 ビスですね。 するかと言うと結局ですね自分たち り具体化されてくる。であればどう 利用する形を作ってきたわけですが、 それを消費するばかりでなくって、 すねいつまで公共サービスの消費者 口減少進んで結構ショックを受けた く大事になってくる。 の地域は自分たちで考えて自分たち は賄いきれなくなってくるのがかな であり続けるのでいいのか。我々税 でやっていくって、この意識がすご ヘロ減少とかが進んでくるとそれで いわゆる公共サービス うことで是非考えていただきたいと ときに本当に守れなくなってしまう。 思います。(略

これをどうやって備えて行くかと言

のが確かに一番いいんだけど、ない に必要な仕組みである。 使われない

きていて、余力があるギリギリなん うちに… と作っていく。 ると言うもう一つの選択肢をちゃん 常に大事になってきます。(略) 地域の継続可能性には必ずこっちの で、今のうちに準備をしていた方が、 話ではない。ですけど今まで公共サ ろん公共サービスがなくなるという 作り上げていく。そういう視点が非 が完璧ではないのかもしれませんが で何かそういうもの、たりないもの ほうがいいですね。 まず、 自分たち ないものは自分たちでやるぞ、もち ビスー択だったものを自分達もや 数字が段々厳しくなって 今だから余力がある

どは費用対効果と言う。つまりもう からないとこれでいいのかって話に 下支えをしていくための仕組みなん 動支援は完全にセーフティネットな 語ったらダメな要因なんですね。移 なるんですけど、これ費用対効果で よくこの手の話をしますと行政な 暮らしを支えて行くために

この手の多分移動支援、

移動のサー

みですね。なので移動支援って地域 の暮らしを下支えをするための地域 です。セーフティネットって基本的 すね。生活保護とか使われない方が には使われない方がいいわけなんで 番なんですけど、ないと困る仕組 **R4**

うことになった時、そんなにすぐに 況であって、すぐにできるかって言 ら途端に地域の大半が困っている状 できる話じゃないんです。 からでは遅いんです。例えば明日か 今やっておかないと本当に困って

が絶対近道なので、そこを皆さんで ず地域の力になってきますので、こ ます。(略) いってそれを応用していくってこと 話でなくって、 話し合うだけでなく、小さな実験を き続き皆さんの中で話合いをして、 色々なところで計画の可能性があり の移動支援一つとってもですね、 の中で増やしておく。これが将来必 是非研究していって頂きたいと思い いただく、それもなるべく総合的な ますから、是非今日を過程にして引 なので今のうちから出来る事を地域 個別ケースで考えて

後も継続してほしいと思います。 が進んでいけば必ず打開策が見えて ありましたのでこんな感じで話合い ながると私は思っていますので、 来ると思いますし、色々な改善につ 皆さん非常に盛り上がった部分が (都岐沙羅パートナーズセンター

洄川 町内要は

要望書を5月3日に田中議員 部小千谷維持管理事務所に提出 内で小千谷市建設課と長岡地域は る町内要望について、まとめら 今年度の三地区の道路・河川 する 整備 の案

厳しくなっ た。財政状 えてもらえ うで、道路 ありがたい 多くの要望 は目立つように 傷等も以前より 運びとなりまし なってきました。 だ心 の損 たよ ると 況も です



真人ふれあい交流館内

真人ふれあい交流館ホールに設置

ました。 館貸出図書が5月8 日に入れ替えとなり 住民の皆様のご利用 をお待ちしていま されている市立図書 ます。



具人里地地区 ード

真人町里地地区(公民館真人分館

い)、上沢花壇(バ から住民センタ (日)の午前8時 らの出席をお願 所で関係町内へ ス回転場脇、 では5月29 いします。 化植えを行いま ー付近(県道沿 こ案内のとおり こい広場の3ヶ 多くの方か め

(デイホー ム花植え

壇で花植えを行います。 いずれも午 前9時から行いますのでお手伝いい 付近)と6月1日に芋時地区(小千谷 中地域福祉センターみなみ前)の花 にだける方はご協力ください。 に北部地区の市ノ沢集落(旧バス停 デイホームまっとでは、5月30日

農協 真人ATM します

当A TM は合和4年5月31日(火)をもちまして、営業を終了させていただきます。長い間、ご利用ありがとうございました。今後は下記A TMのご利用をよろしくお願いいたします。

・受験があるTM
・別方では、片貝中央支店、南部ブラザ店
東ハ午谷フラザ店、四ツ子フラザ店、ペイシア小千谷店
・小千谷敷合南院、イオン小千谷店 となり、6月3日に をもちまして営業停止 前に設置されている ATMは5月31日 JA越後おぢや農協 旧真人住民センター

(編集後記)

は撤去の予定です。

紙面の都合でお休みします。(渡邊)